



Dan golpe al crimen con decomiso de arsenal

SEDENA y GN realizan operativo en dos fincas en Tlaquepaque y Zapopan; incautan 103 armas largas, miles de cartuchos y 28 k de droga sintética; detienen a tres. **pág. 12**

Capturan a 3 personas

Ejército incauta droga y arsenal en Jalisco

Por Sergio Ramírez y Jorge Butrón

En acciones diferentes, efectivos de las secretarías de la Defensa Nacional (Sedena) y Marina (Semar), Guardia Nacional (GN) y Fiscalía General de la República (FGR) asestaron importantes golpes a la delincuencia organizada en Jalisco y Sinaloa, al asegurar, en el primer caso, a tres personas en posesión de un importante arsenal y más de 30 kilos de droga sintética, mientras que en el segundo, fueron desmantelados seis laboratorios clandestinos.

EN LO QUE VA del año se han localizado y destruido 143 laboratorios clandestinos, más de 276 toneladas de metanfetaminas y 457 toneladas de precursores químicos.

Eldato

En una primera acción, el pasado miércoles, en un operativo realizado en el marco de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública y de la política de cero impunidad, personal de la Sedena y GN, en coordinación con el Centro Nacional de Fusión de Inteligencia (CENFI) y la Fiscalía Especializada en Materia de Delincuencia Organizada (FEMDO) de la FGR, realizaron sendos operativos en los municipios de Zapopan y Tlaquepaque.

Resultado de los trabajos de inteligencia y la coordinación interinstitucional para detectar organizaciones criminales con presencia en el país, y con la información obtenida por las autoridades, se ubicaron dos inmuebles presuntamente empleados para realizar actividades ilícitas.

Con base en las órdenes técnicas de investigación, agentes de la FGR cumplieron los mandatos judiciales en ambos predios, mientras que militares y GN establecieron seguridad perimetral.

Resultado de estas acciones, se logró la aprehensión de tres presuntos delincuentes y se incautaron 28 kilos de droga sintética, 449 dosis de probable cocaína,

ENTLAQUEPAQUE y Zapopan aseguran 2 inmuebles, más de 100 armas largas y 11 mil cartuchos; en 4 acciones distintas desmantelan 6 laboratorios clandestinos en Sinaloa



IZQ.: droga decomisada en Jalisco; arriba, laboratorio clandestino asegurado por Semar.

Golpes certeros

Parte de lo decomisado en ambas entidades.

- 28 KILOS** de droga sintética
- 449 DOSIS** de probable cocaína
- 104 ARMAS** de fuego
- 11 MIL 651** cartuchos
- 20 MIL 650** kilos de metanfetamina
- 24 MIL 40** litros de químicos esenciales
- 30 MIL 395** kilos de precursores químicos

104 armas de fuego (103 largas y una corta), 138 cargadores, 11 mil 651 cartuchos de diversos calibres y 10 vehículos, mismos que fueron puestos a disposición de las autoridades competentes, con el propósito de que determinen la situación jurídica de los detenidos y realicen las investigaciones y acciones periciales para determinar el tipo y cantidad de opioides y cocaína incautada.

La Sedena precisó que las acciones de seguridad se realizaron con apego estricto

al estado de derecho y pleno respeto a los derechos humanos de los presuntos delincuentes.

GOLPE MILLONARIO. Por separado, la Semar y la FGR localizaron y neutralizaron en diferentes poblados de Sinaloa seis laboratorios clandestinos para la elaboración de drogas sintéticas, en cuatro acciones distintas, lo que generó una pérdida de millones de dólares a la delincuencia organizada.

En el municipio de Cósala fueron inhabilitados cinco laboratorios en los poblados de Las Habas, Los Mimbres, Las Trancas, El Capule e Ibonía, y uno más en el poblado de Agua Caliente de los Yuriar” en el municipio de San Ignacio

En total, en los seis laboratorios fueron decomisados 20 mil 650 kilos de metanfetamina, 24 mil 40 litros de químicos esenciales, 30 mil 395 kilos de precursores químicos, 39 reactores de diferentes capacidades, 32 destiladores y material diverso para la elaboración de droga sintética.